



PARROQUIA SANTA EUGENIA

DOMINGO 29 DE ENERO DE 2023

IV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

1ª lectura: Sofonías 2, 3; 3, 12-13

Sal.: 145, 7. 8-9a. 9bc-10

2ª lectura: 1 Corintios 1, 26-31

Evangelio: Mateo 5, 1-12a

En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió al monte, se sentó y se acercaron sus discípulos; y, abriendo su boca, les enseñaba diciendo:

«Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados los mansos, porque ellos heredarán la tierra. Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados.

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos quedarán saciados.

Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia.

Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios.

Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios.

Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos.

Bienaventurados vosotros cuando os insulten y os persigan y os calumnien de cualquier modo por mi causa.

Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo».

COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

En este Domingo acogemos con entusiasmo el Evangelio de las Bienaventuranzas, palabras del Maestro que tienen una plena actualidad para nuestros días. Jesús es el Bienaventurado que hace bienaventurado, regalando una felicidad plena, a quien le sigue de corazón.

Sí, las bienaventuranzas apuntan directamente al corazón de cada creyente, y desde dentro de cada persona sucederá posteriormente el cambio de nuestra sociedad.

¿Quieres ser pobre de espíritu, ser humilde? ¿Quieres ser de los que padecen por amor? ¿Quieres ser de los que son capaces de llorar ante el sufrimiento de los demás? ¿Quieres vivir pendiente del bien de los otros en el hambre y la sed de que Dios abrace a todo hombre y mujer de la tierra? ¿Eliges el camino del perdón y la ternura y no el enfrentamiento? ¿Te decides por no vivir de los prejuicios y del egoísmo sino abrazar ciegamente al otro por ser hermano? ¿Aceptas la cruz de Cristo?

Todo esto es un camino de Amor, que no es posible si no fijamos la mirada en el Señor y vivimos de su Espíritu. Por eso, para, escucha en tu interior su llamada y hazte amigo del Espíritu Santo para hacer realidad el camino de las Bienaventuranzas.

Querida Familia: ¡Feliz Domingo, Día del Señor!



VIDA PARROQUIAL

31 enero: Reunión de padres y madres de Preas para la excursión de los niños del 4 de febrero.

4 febrero: Excursión Preas.

4-5 febrero: Convivencias de matrimonios.

Comunicado de nuestro Párroco:

2 febrero: FESTIVIDAD DE LA PRESENTACIÓN DE JESÚS EN EL TEMPLO Y VIRGEN DE LA CANDELARIA. Día penitencial.

Debido a las ofensas gravísimas pronunciadas por la Secretaria de Estado de Igualdad y la historiadora Bárbara Tardón contra la Virginitad de nuestra Madre María el pasado 9 de enero, así como por sus declaraciones denigrantes sobre el Sacramento del Matrimonio, junto a las diferentes burlas y ofensas que en la actualidad recibe nuestra Fe.

Uniéndonos también al dolor por el asesinato del sacristán Diego Valencia y al atentado contra el sacerdote Antonio Rodríguez en Algeciras.

El día **2 DE FEBRERO, DÍA DE LA PRESENTACIÓN DE JESÚS EN EL TEMPLO Y VIRGEN DE LA CANDELARIA**, invito a toda la Familia de Santa Eugenia a que vivamos esta fiesta de Jesús y María de modo **PENITENCIAL**, ofreciendo nuestros ayunos y oraciones personales con el fin de orar por la paz y el respeto mutuo en España y en todas las naciones, como también en desagravio a las ofensas realizadas contra el Nombre de Dios.

- Las Eucaristías de esta Fiesta (8:00h, 10:00h y 19:30h) **serán ofrecidas con esta intención y en sufragio por nuestro hermano Diego y todos los que son víctimas por la Fe.**

- **A las 18:00h comenzará el rezo de las cuatro partes del Santo Rosario y la Hora Santa de 20:30h a 21:30h tendrá también este sentido penitencial.**

Confiamos en el poder del Amor de Dios, expresado en la oración y el ayuno, para que la Misericordia de Jesús renueve nuestra sociedad, realizando el proyecto del Padre de vivir como hijos de Dios y hermanos unos de otros, en paz y en fraternidad.

Con todo mi cariño os bendigo:
Rubén Inocencio González
Párroco

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

parroquiasantaeugenia@yahoo.es



Con mucha ilusión y encomendándonos al Señor, al Espíritu Santo y a nuestra Madre, un grupo de hombres que hemos caminado en un retiro de Emaús, hemos echado a andar juntos para formar este grupo en nuestra Parroquia.

¿Qué es el retiro de Emaús?

Es una cita íntima y muy personal con el amor de Dios. Emaús no es un movimiento, sino un apostolado parroquial impulsado por laicos de la comunidad, de acuerdo con el movimiento de la nueva evangelización que implica a los laicos en la Iglesia. Cuenta con el acompañamiento espiritual de sacerdotes de las parroquias. Su finalidad es llevar almas al encuentro con Cristo. Emaús supone una renovación espiritual basada en la lectura del Evangelio de San Lucas 24, 13-35.

El retiro ofrece una oportunidad para que todo aquel que esté buscando, el que no conozca a Jesús, el que lo conozca y no lo quiera o se haya peleado con Él o que simplemente vive en el mundo de hoy sumergido en el consumismo, el yo, el ansia de poder y todo lo que da el mundo de hoy... vivan una jornada transformadora producto del encuentro con el amor de Jesús. No hay nada más impresionante que sentir como Dios te ama.

¿Y después del retiro qué?

Esa llama la continuamos viviendo en comunidad a través de este grupo que hemos formado. Nos reunimos los miércoles a las 20.15h.

Si ya has caminado en un retiro de Emaús, este es tu grupo. Os aseguramos que os vais a sentir bien desde el primer minuto y nos enriquecerá a todos tu presencia.

Os dejamos el teléfono de Juanma González, 648 705 618, por si alguien quiere saber más, o tener una primera toma de contacto para sentirse acompañado en ese primer día en el que, como es normal, puede costar un poquito más.

¡Os esperamos!